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对体彩未来市场和体彩实
体店的规划发展袁孙宏斌认为袁
总的看是朝着更加健康尧 更加
有序尧更负责任的方向发展袁每
一名彩票代销者都要加强学
习袁熟知政策袁不怨不悔袁摆正
心态袁紧跟时代潮流袁激发自身
潜能遥

孙宏斌坚定地说院野没有淡
季的市场袁只有淡季的心态遥 彩
票政策无论怎样调整袁其发展方
向是正确的遥我们没有必要去抱
怨袁 而是要抱定积极乐观的态
度袁做好自己该做的事情遥 可惜
的是有些代销者经不起一点点
的风浪袁遇到一点困难就选择了
退出遥这对坚持下来的人来说反
倒成了一个机会袁我们要想方设
法把他们的购彩者吸引到自己

的店里来遥 冶
展望未来袁 孙宏斌信心满

怀遥他说院野5G时代的到来会让
短视频成为炙手可热的宣传方

式袁我们都要抓紧给自己充电袁
学会使用尧利用短视频袁用最短
的时间掌握最全面的技能袁不
然袁被淘汰是必然的遥现在我使
用短视频已经比较熟练了袁这
要得益于我报名参加了小暖老
师的短视频课程遥下一步袁我要
尽快把短视频用得更熟练尧更
有效遥 冶

孙宏斌算得上是行业内资
深的专家袁但他依然奔跑在学习
的道路上袁不断用新知识尧新技
能武装自己袁这也许就是他从业
20年来袁 销量稳步提升的关键
原因之一吧浴

摆正心态面对未来

对话陕西代销者孙宏斌———

如何利用大型赛事拉新提量

王小暖，专注于彩票营销培训，深耕于实体店营销领域。旨在为代销者开拓思维、教授方法，帮助规范运营、提高销量。为全
国各省市中心培训数百场，为近万名代销者提供线上培训，为广大代销者提供更多营销“干货”。
本报特约王小暖撰稿《小暖访谈———对话代销者》。

小暖访谈
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大型赛事是体育爱好者的盛宴，也是体彩代销者的盛宴。孙宏

斌充分利用体育大赛，主动作为，推陈出新，在拉新提量上作文章，

赛前宣传、氛围打造、维护客户、资源共享、用心服务、创新发展、不

断充电、强化学习……一样也不少，样样有成效。这些宝贵的经验

和实例操作，可复制可推广，你学会了吗？

小暖

在孙宏斌的眼里袁每逢大型
赛事的到来袁 都是难得的良机遥
他反复强调院野不管是世界杯尧欧
洲杯还是五大联赛袁都是耶上天爷
赐给我们的礼物遥这是体育爱好
者的狂欢盛宴袁喝啤酒尧看比赛尧
猜胜负几乎是每个球迷的标配遥
我们应该珍惜每一次大型赛事
带给我们的机会袁 强化大赛意
识袁机遇来临袁必须全力以赴袁
绝没有放过去的理由遥 不管是
门店宣传还是促销方案都应该
突出大赛的特色袁 做好充分的
准备袁 各个方面的工作都要紧
紧跟上去遥 冶

孙宏斌所强调的大赛思维袁
至少有三个维度遥

第一，踏准时间节点。每一项
大型赛事都有规律可循袁 时间安
排相对固定遥 孙宏斌的店面一般
每两年进行一次大的装修和升
级袁 在时间上全部选择在赛事的
空档期袁确保为赛事让路遥多年的
坚持袁已经成为习惯遥保持这样的
节奏袁孙宏斌的内心很踏实袁安排
很从容袁也让老购彩者心中有数袁
进而成了习惯遥

第二，以流量增销量。俗话
说袁有钱的捧个钱场尧没钱的捧个
人场遥从常规意义上讲袁流量是基
础袁销量是结果遥只要客流量足够
大袁彩票店的口碑就好袁名气也就
随之扩散出去了遥在大赛期间袁购
彩者的群体会显著增加袁 每个店

都会有一些的新鲜血液补充进

来遥孙宏斌的独到之处在于袁对于
这些新的购彩者袁 持续不断地认
真维护袁持续保持热度袁最大限度
地转化成固定客户遥

第三，利用赛事储备客户信
息。每个赛事时间相对是短暂的袁
对大赛期间加入的新客户袁 千万
不能做成一锤子买卖袁 一定要留
存好相关的信息袁 特别是联系方
式袁 电话尧 微信等尽可能多留一
些袁 比赛期间要给出一些有价值
的相关资讯袁 赛事结束后要经常
联系沟通袁 主动向他们介绍彩票
的相关热点尧新上玩法尧近期赛况
等袁从而增加客户粘性袁提高固定
客户的转化率遥

牢固树立大赛思维

孙宏斌的体彩店位于城区繁
华的主干道上袁 难得之处在于门
前有一个比较开阔的场地袁 他把
这块场地作用发挥到了极致遥 每
逢有大型赛事袁 赛前他都提前预
热袁 在场地显眼的位置张贴大幅
喷绘布景进行宣传袁未赛先预热袁
营造比赛氛围遥赛会期间袁他做了
一个大大的投影袁 不间断地播放
比赛进程袁 吸引广大群众特别是
体育爱好者驻足观看遥
在店面陈设上袁 孙宏斌也是

下足了功夫袁结合不同赛事袁突出
相应赛事元素的占比袁 让店面色
彩主基调同大赛的主题相呼应袁
同时装饰了相关的彩旗尧 赛事日
程表尧比赛战况尧吉祥物尧明星海

报等袁琳琅满目尧丰富多彩袁错落
有致尧个性鲜明袁让每一位购彩者
很容易融入到大赛的氛围之中袁
在享受比赛的同时袁 也提高了购
彩的积极性遥

一提到大型体育赛事袁孙宏斌
就显得格外兴奋袁 他说院野2010年
世界杯的时候袁我做了一个世界杯
墙面袁还定制了一个大力神杯的模
型放在墙边袁个头很大袁在我们这
个城市还是很新奇的袁好多市民专
门跑过来照相打卡遥这件事很快就
引起了媒体的关注袁宝鸡日报社的
一个体育记者专程来店里拍照袁还
对我进行了采访遥 经过媒体宣传袁
我的店一下子火了袁引起了更多人
关注袁 来店里拍照的人更多了袁购

彩的人也增加了很多遥这件事给我
很大启发袁 要想吸引更多的人关
注袁就要有自己的特色袁比如制作
一些大型的尧 有特色的宣传品袁像
大面积的喷绘尧地贴尧投影和大型
玩偶模型等遥 冶

孙宏斌坦诚地说袁他是 AC米
兰的球迷遥 为此袁他在店内吧台的
上空挑高处做了一个阁楼袁定位是
VIP专属空间袁以 AC米兰为蓝本袁
有针对性的进行装饰袁请人用手绘
漫画的方式袁呈现了米兰历史上比
较有名的人物以及一些重要历史
时刻的经典故事袁布置了雅致的茶
台和一些有珍藏价值的物件袁摆放
着签名足球尧特色球衣等袁可以说
已经成了球迷聚集地了遥

着力营造大赛氛围

“执一不失，能君万物。”管仲的这句名言是说，坚持专一而不放松，就能够统帅万物，使日月与之同光，
天地与之同理。无论做什么事情，只要选准目标并坚定不移地去努力，一切资源都会向你聚集。正应了那句
“成功都留给了有准备的人”。

孙宏斌，陕西代销者的优秀代表，他把管仲的这句话当成座右铭，自大卖场时期踏入体彩，到 2001年
开了体彩店，至今已有 20年，俨然已经成为专家型代销者，获得全国优秀投注站及优秀个人、全国竞彩明
星代销者、陕西省诚信代销者等多项荣誉，其成功的关键一招就是利用大型赛事拉新提量。近日，孙宏斌分
享了他是如何通过赛事拉新提量以及日常维护的。

利用大型体育赛事拉新袁是
提高销量的关键一环遥 孙宏斌深
谙其中的奥妙袁多年来的实践袁效
果可以说是立竿见影袁屡试不爽遥
对此袁他有四大妙招遥
第一招，组织观看比赛。利用

体彩店门前的开阔场地袁 购置了
超过 100吋的投影幕布袁 及时播
放热点赛事袁 并且免费提供啤酒
饮料遥看似是付出了一定的成本袁
带来的却是意想不到的好口碑袁
到这里看比赛的人越聚越多袁影
响力起来越大袁 同时也进一步体
现出彩票的公益属性遥
第二招，送女士彩票。通过观

察袁 孙宏斌发现有很多情侣喜欢

结队到店里看比赛遥 他敏锐地意
识到这一商机袁于是就开动脑筋袁
别出心裁地想出 野免费送给进店
女士一注竞彩冶袁实践证明这的确
是一个好方法遥给女士送彩票袁不
仅仅是发展了一名女性购彩者袁
同时也让她的男朋友有更多的时
间留在店里袁 不少人逐渐成了固
定的购彩者遥
第三招，组织擂台赛。擂台赛

的主角是新加入的购彩者遥 他们
对彩票的认知比较少袁 经验也不
足袁并且很容易流失遥大型赛事期
间袁新成分会比较集中袁通过擂台
赛的形式袁不管购彩金额多少袁都
邀请他们参与袁大家在一起学习尧

切磋尧交流袁慢慢地都融入到这个
圈子里来袁粘性强了袁购彩者的队
伍也就越来越壮大了遥

第四招，与周边店铺合作。
基于彩票店周边有很多火锅尧烧
烤之类的店铺袁总的客流量非常
大袁每逢大型赛事一般都组织播
放遥 孙宏斌主动跟这些店家沟
通袁大家资源共享袁他制作桌贴尧
门形展架尧定制打火机尧抽纸等袁
免费送给这些店铺进行宣传推
广袁而这些店铺的顾客则可以凭
借吃饭的结账小票袁根据金额不
同来彩票店免费领取相应面额

的彩票袁通过这样的合作袁最终
实现了共赢遥

大赛拉新四大妙招

孙宏斌


